

Universidades, el eje de su campaña, dice

El candidato señala que **creó un esquema de diálogo de ida y vuelta que revive la democracia del país**

ALELHÍ SALGADO

-nacion@eluniversal.com.mx

LUNIVERSAL

Al asegurar que su estrategia de campaña lo elevó entre las preferencias electorales, Jorge Álvarez Máynez expresó que se alegra de que las universidades sean el eje de su campaña y no los tradicionales mítines ciudadanos donde los políticos no escuchan a la ciudadanía.

"La tradicional forma de campaña de México, del mitin, del acarreo, en la que una persona se sube a un templete, dice un discurso y se va del estado, no permite que el político conozca la realidad, problemas, puntos de vista y matices que hay en una sociedad", dijo.

El candidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano (MC) agregó que visitar las universidades "hoy está teniendo resultados electorales. No tiene solamente que ver con una apuesta estratégica, con una apuesta política, sino con que estamos convencidos de que para cambiar la configuración del poder en el país, para cambiar la manera en que se ejerce el poder en México, es necesario cambiar la manera en que se llega al poder".

En Monterrey, Nuevo León, donde sostuvo un encuentro con estudiantes de posgrado de la Universidad Iberoamericana, Álvarez Máynez manifestó que su forma de publicitarse entre los mexicanos, a diferencia de la de sus contendientes, creó un esquema de diálogo de ida y vuelta que revive la democracia del país.

"La democracia contemporánea es una democracia que tiene que ser deliberativa, que tiene que ser colaborativa, que tiene que ser participativa, y creo que estamos generando cimientos para que el poder en México se ejerza de forma distinta (...) El poder en México no debe ser unidireccional", explicó el político ante los alumnos y las autoridades educativas.

Pidió a los mexicanos no resignarse a que para llegar al poder hay que ser corrupto o hacer trampa, y a no normalizar violaciones a la ley, pues aseguró que estos actos dan entrada a que quienes lleguen a los cargos de elección tengan al país hecho un desastre.

"Si México se resigna a que para llegar al poder hay que hacer trampa, hay que violar la ley,

hay que normalizar campañas anticipadas, simuladas; que se violen las fuentes de financiamiento, que se permita hacer actos anticipados de precampaña y de campaña, con candidaturas que empezaron hace años, hace meses, vamos a entrar en una espiral muy grave que es parte de lo que estamos viviendo, agregó el candidato.

En este sentido, Álvarez Máynez pidió darle una oportunidad a "lo nuevo" en las elecciones presidenciales que tendrán lugar el próximo 2 de junio. Ante la popularidad que últimamente alcanzó en redes sociales con la canción "Presidente Máynez", el ex líder de la bancada naranja agradeció a los jóvenes y niños que desde sus escuelas y desde sus móviles le den su apoyo.

"Nosotros estamos muy felices, conmovidos de que los jóvenes estén involucrándose en la campaña, estén siendo protagonistas, estén subiendo videos explicativos; estén participando con propuestas, con agendas, que se sientan reconocidas y reconocidos en esta campaña, y vamos a seguir con este proceso de diálogo en universidades".

Al término de su visita a la universidad, Jorge Álvarez Máynez se reunió con Mariana Rodríguez, candidata por la alcaldía de Monterrey, para acudir a la megapega de calcas fosfo, fosfo, en la que cientos de neoleonenses le pidieron selfies y corearon la canción insignia de su campaña.

Campaña del mitin, del acarreo, en la que una persona se sube a un templete, no permite conocer la realidad"

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ Candidato a la Presidencia





En un encuentro con estudiantes, el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano pidió a los mexicanos no resignarse a que para llegar al poder hay que ser corrupto o hacer trampa.

